
COMPTE-RENDU CONSEIL D’ECOLE DU 03/03/2020 
Sont présents : 

Mairie : M. Balazun, maire – Mme Guyotot, DGS – Mme Berton, adjointe aux affaires scolaires – Mme Nogaret, responsable cantine et 

garderie 

Enseignantes : Mme Nogaret, directrice, Mmes Boutaud - Coumans - Carreras - Deixonne - Heiser - Meynier - Portalier   

Parents d’élèves élus : Mmes Castanier Héloïse, El Ghazi Noémie, Stupnicki Anne-Valérie, Zanga Gaëlle, et Ms Barriol Sébastien, Croso 

William, Feldesi Jean-Claude, Le Berre Christophe 

Sont excusées : Mme Héraut et Mme Fraisse 

 

1) Point sur les projets et sorties de classes  
- Noël : vendredi 20/12 vin chaud et chocolat chaud + tombola organisés par les parents d’élèves élus. 

 
- Concerts éducatif à l’Opéra : PS-MS + CE2-CM1 + CM2 Manhwa  

 
- Serre amazonienne : PS-MS  

 
- Patinoire : la classe de CE2 a participé à un cycle patinoire de novembre à janvier. 

 
- L’infirmière scolaire, Mme Chauveau, est venue faire une intervention sur « les dents » aux élèves de 

CP + une intervention sur « les gestes qui sauvent » dans la classe de CM2. 
 

- Piscine : cycles piscine en mars pour les GS-CP et en juin pour les MS-GS.  
Nous remercions la mairie qui a posté une personne du technique afin de faire la circulation devant 
l’école maternelle. En effet, lundi 2 mars, le bus a attendu dix minutes que les parents mal garés 
reviennent à leurs voitures. Les enfants ont malheureusement eu moins de temps dans l’eau de la 
piscine.  
 

- Semaine des mathématiques du 9 au 13 mars pour les CM2 sous forme de concours : énigmes à 
résoudre tous les matins par groupes de 3 à 4 élèves. 

 

- Classe de découverte de la classe de Mme Meynier du 23 au 27 mars à Pézenas : ateliers théâtre et 
découverte du patrimoine de la ville. Laurence Legrand sera accompagnatrice ainsi que deux mamans 
d’élèves, Mme El Ghazi et Mme Jault. 
 

- Festival du jeune public cinéma méditerranéen : CP-CE1 + CE1-CE2 Zarafa le 30/03 ;  
CE2-CM1 + CM2 Princess Bride le 31/03. 

 
- Fun day au mois de mai sur le thème de l’Ecosse : date à définir, en attente de la réponse du 

professeur d’anglais du collège de Castries.  
 

- Cross : le mardi 19 mai. 
 

- Tennis : cycle tennis avec le Club de Restinclières pour les CP-CE1 et les CE1-CE2. 
 

- Projet cirque : PS-MS + MS-GS à partir du mois d’avril. 
 

- Théâtre : CE2-CM1 + CM2 avec l’association Tohubohu (11 séances d’1h par classe).  
 

- Mas de Beaucaire : MS-GS + GS-CP + CP-CE1 le 15 mai. 
 

- Musée de la romanité à Nîmes : CE1-CE2 le 29 mai. 
 

- Les parents d’élèves proposent de mettre l’école en contact avec la pépinière L’arc en fleurs pour une 
éventuelle activité auprès des élèves de maternelle. 
 

 



2) Fonctionnement de l’école 

 Organisation du temps scolaire 

Renouvellement de l’organisation de notre temps scolaire en 4 jours. Vote : 19 pour / 1 contre. 

 Effectifs prévisionnels 2020-2021  

A ce jour, il y a 255 élèves dans l’école. 

L’année prochaine, 31 CM2 partiront et 31 PS sont attendus. Les effectifs seraient donc de 255 élèves. Il y aura 

également des inscriptions dans tous les niveaux de classe. La mairie annonce une vingtaine d’enfants. Les 

effectifs seraient donc d’environ 275 élèves. Cela ferait une moyenne de 30,55 élèves par classe. L’inspecteur va 

essayer d’obtenir une ouverture de classe en élémentaire.  

 

 Informations diverses 

- Les enseignantes remercient la mairie pour la réparation des placards dans la salle des Arbousiers et 

l’installation des panneaux de signalisation aux abords de l’école. 

- La Fibre à l’école devrait arriver d’ici le mois de décembre 2020.  

- Le mur des toilettes près des classes de Mme Fraisse et Mme Meynier sera réparé quand la fuite d’eau 

sera repérée par l’entreprise employée. 

- Problème d’odeur récurrent dans les toilettes de la classe de Mme Heiser et celle de Mme Portalier : 

un siphon de retour va être installé.  

- Les gicleurs des robinets de maternelle ainsi que ceux de la cour élémentaire vont être détartrés. 

- Le point d’eau de la classe de Mme Heiser va être changé. 

- Un devis pour des rideaux dans les classes du nouveau bâtiment est en cours. 

- Les portes de placards de la salle polyvalente sont à remplacer. La mairie va mettre des rideaux et 

installer des miroirs sur un des murs de cette salle.  

- Un panneau d’affichage sera installé devant l’école élémentaire.  

- Afin de remplacer l’arbre du rond-point de la cour de récréation élémentaire, nous pensons faire appel 

à l’association ARBRE pour qu’elle nous conseille sur le nouvel arbre qui pourrait y être planté.  

- La mairie va équiper toutes les classes qui n’ont pas encore la clim ainsi que la cantine pendant les 

vacances de Printemps.  

 

 

3) La fête de l’école 

Elle aura lieu vendredi 26 juin à partir de 18h30 : proposition de faire une kermesse dans la cour de l’école + 

tombola + repas. 

 

4) Projets de l’association Les p’tits Rasclets 

 

- Chasse aux œufs sur le stade le lundi 13 avril 2020. 

- Course familiale organisée avec l’association Courir tranquille + randonnée avec l’association ARBRE le 

19 avril. Un buffet clôturera ces activités. 

- Vente de fleurs devant l’école le 15 mai avec la pépinière L’arc en fleurs. 

 

 

 

 

 



5) Questions et remarques des parents d’élèves 

- Les remontées sur l’installation des barrières côté primaire sont positives. Beaucoup de parents attendent 
néanmoins avec impatience que le parking à côté de l’auto-école et le trottoir à côté du passage piéton soient 
aménagés. La mairie cherche un système qui soit perrin avec peut-être une barrière qui s’ouvre et se ferme 
automatiquement. 
 
- Les remontées sur le nouveau système mis en place à la cantine sont positives. Quand est-il de la mise en place 
de l’appel ? Tout se passe bien, nous allons continuer ce système d’appel. 
 
- Des parents se posent toujours des questions par rapport aux nouveaux menus malgré la communication faite 
par la Mairie. Mr Le Maire devait recontacter le SIVOM. Un fruit ou un laitage va être ajouté dans certains 
menus. Beaucoup de produits sont régionaux et d’agriculture raisonnée. Restinclières est l’école où il y a eu le 
moins de gaspillage alimentaire à la cantine. 
 
- Problème de sécurité : les parents souhaiteraient, qu’à la rentrée, soit mis en place un formulaire d’autorisation 
de sortie de l’école pour les enfants du primaire. Des enfants sont sortis de l’école alors que les parents n’étaient 
pas d’accord. La mairie va faire l’achat d’un logiciel pour la cantine et la garderie d’ici un an. Rappel aux parents 
d’élèves : le forfait est un mode de paiement et non une inscription quotidienne à la garderie.  Les parents 
doivent noter sur le ticket de cantine de leur enfant s’il reste à la garderie le soir.  
 


